

Hoy, tras visitar la base de camiones de Primafrío en Alhama (Murcia) y mantener una videoconferencia con uno de los transportistas atrapados

García Egea anuncia que el PP ha presentado una iniciativa en el Congreso para que el Gobierno actúe “de forma inmediata” y traiga a España, “con todas las garantías”, a los camioneros atrapados en Reino Unido

OFICINA DE INFORMACIÓN

- Apuesta por una “acción diplomática coordinada” porque “es fundamental garantizar el retorno de los camioneros españoles y que tengan acceso gratuito a los test para evitar que puedan contagiar a sus familiares”
- Reitera que el Gobierno de España debe actuar “ya” y atender a estas personas al tiempo que recuerda que el 25% de los camioneros atrapados, son españoles
- Asegura que el Grupo Popular en el Parlamento Europeo actuará y pedirá información para que “los trabajadores que llevan la marca España por todo el Reino Unido, puedan volver a sus casas”
- Incide en que esta Nochebuena habrá 1.500 familias a las que les va a faltar uno de sus familiares porque están atrapados en sus camiones en Reino Unido como consecuencia de una “nefasta gestión” del Gobierno británico y “la falta de actuación de las autoridades sanitarias nacionales”